
高知ケーブルテレビ第三回番組審議会だより 

 

【開催日時】 平成２６年１１月１１日(火) １３：００～１４：００ 

【作 成 日】 平成２６年１１月１１日（火） 

【開催場所】 高知ケーブルテレビ株式会社 ２Ｆ スタジオ      

【出 席 者（敬称略）】 

番組審議会委員  竹島龍輔（会長） 藤田直義（副会長） 村上哲士  岡本康生 島内理恵                

高知ケーブルテレビ 木下誠二郎（代表取締役相談役） 田中靖秀（常務取締役）  

高木真人（放送制作部部長） 鎌倉久也（放送制作部次長） 

戸田道教（番組審議会事務局） 

【審議対象番組】 １．Ｋｏｃｈｉ ｏｎ ＴＶ！ （編集版） 

            ２．えほんで遊ぼう いち・にの・どっか～ン（編集版） 

    

 

１．「Ｋｏｃｈｉ ｏｎ ＴＶ！」について 

  ① 地図が小さいなど場所の紹介が不十分。駐車場情報なども欲しい。 

  ② 「いいね！ハイスクール」では、もう一歩踏み込んで学生のいいところを引き出して欲しい。 

「とびだせ青春」はクラブ活動のみだったが、学校の紹介があるのがいいと思う。 

  ③ 福井キャスターの一生懸命な姿は共感が持てるので、よりいっそうの努力・成長に期待したい。 

  ④ 「あきついお通信」はケーブルテレビらしさがあり良い。空撮映像もすばらしい。その空撮映像か

ら公園の全体像がわかり運営の厳しさ・難しさを感じた。ケーブルテレビで応援を。 

  ⑤ コーナーのネーミングがすばらしい。 

  ⑥ それぞれのコーナーで高知の良さ・魅力を紹介しているところが良い。 

 

２．「えほんで遊ぼう いち・にの・どっか～ン」について 

  ① 洗練された番組ではないが、こどもと親を楽しませるという点で意味のある番組だと思う。 

  ② 進行役の女性のゆるい感じがいい。昼時についつい見てしまう。 

  ③ 読み聞かせにエンターテイナーを感じる。楽しませながら読み聞かせする姿に感動した。 

 

３．全体を通して 

  ① 地域密着のケーブルテレビとして、泥臭さを武器にして頑張って欲しい。 

  ② どちらの番組も魅力があるので、長く続けていってもらいたい。 



 

【番組審議会でのご意見に対する措置】 

① 当社社内の全部署に対して議事録を公開。 

② 「Ｋｏｃｈｉ ｏｎ ＴＶ！」 

・地図をわかりやすくし、場所だけでなく駐車情報も紹介していく。 

・取材先の魅力をより引き出せるような番組づくりに取り組む。 

「えほんで遊ぼう いち・にの・どっか～ン」 

・引き続き、親子で楽しんでもらえるような番組づくりに取り組む。 

③ その他の意見を踏まえて、今後の番組編成及び制作に生かすよう努力していく。 

 

 

 

 

 

  以上 


